



pour tous, toute la vie, partout

5 bonnes raisons de choisir l'ADMR

1- La proximité

L'ancrage local de chacune de nos 21 associations vous permet d'avoir des interlocuteurs directs qui connaissent le territoire et travaillent dans un esprit de partenariat avec les différents acteurs locaux et organismes du secteur social et médical.

2- La relation humaine

La vocation de l'ADMR est de permettre à chacun de bien vivre chez soi. La personne dans sa globalité est au centre de notre action. Nos interventions sont fondées sur le respect de la personne, de son choix de vie, de sa famille, de son environnement et de ses besoins.

3- La qualité de service

Nos savoir-faire sont validés par des milliers d'heures de pratiques professionnelles. Nous sommes attentifs au recrutement et à l'accompagnement professionnel de nos salariés. La formation continue pour renforcer leurs compétences au service des personnels est une réalité quotidienne. La professionnalisation est une de nos priorités.

4- La confiance

L'ADMR est un réseau national qui peut témoigner d'une expérience de 70 ans de services auprès des personnes. En Corse du Sud, 4000 clients nous font confiance chaque année.

5- Toujours une solution

Afin de satisfaire chacun de vos besoins, nous proposons un large panel de services. Nous vous informons des aides financières possibles. Nous vous conseillons ou nous réalisons pour vous les démarches auprès des organismes. Dans tous les cas, nous recherchons une solution pour répondre à vos besoins.

En partenariat



Imprimé par le CA Aquitaine



Accueil temporaire & Accueil de jour pour personnes âgées

Association

Maison d'accueil
Les Hirondelles



pour tous, toute la vie, partout

12 Chemin de Peyrelong
47310 ESTILLAC
05 53 68 01 06
estillac.hirondelles@orange.fr

Accueil Temporaire

Dans le cadre de l'aide aux aidants, la maison des Hirondelles propose 15 lits d'accueil temporaire dont 2 chambres pour les couples :

- Week-end
- Semaine
- Une nuit
- Jusqu'à 3 mois consécutifs

Ces formules permettent de soulager les familles suite à un besoin de répit, suite à une hospitalisation ou de rompre la solitude d'une personne isolée.

Les activités de la vie quotidienne sont accompagnées par une équipe professionnelle animée par la volonté d'apporter attention, présence et accompagnement personnalisé.



Accueil de jour

Ce lieu d'écoute et de soutien favorise le bien-être par le plaisir de réaliser des activités à plusieurs ou seul en toute convivialité.

Un programme d'animation est élaboré autour d'ateliers corporels (gym douce, soins esthétiques, massages...), de lecture de journal, de jeux de stimulation pour la mémoire, d'ateliers de cuisine, de lecture, de chants, de jardinage....

Accueil à la journée et à la demie journée avec horaires aménageables.

Prix de journée comprend le repas et le transport.

